



INITIATIVE PRO MASSIVHOLZ

PRESSEINFORMATION

Neue Holzart im Möbelsortiment:

Edle Möbelstücke aus Edelkastanie

Herford/Borgentreich. Massivholzmöbel stehen für natürliche sowie zeitlose Möbel. Immer wieder wecken die deutschen Hersteller mit neuen Trends sowie Produkten Lust auf den Möbelkauf. „Mit Jahresbeginn geht die Firma Möbelwerke A. Decker aus dem ostwestfälischen Borgentreich mit ihrer neuen Möbelkollektion ‚Kulma‘ aus dem Holz der Edelkastanie an den Markt“, erklärt Andreas Ruf, Geschäftsführer der Initiative Pro Massivholz (IPM). „Damit möchte das Unternehmen die bekannte Holzart als Massivholzmöbel in den heimischen Räumen etablieren.“

Das Holz der Edelkastanie zeichnet sich durch seine besondere Belastbarkeit und Elastizität aus. „Aufgrund dieser Eigenschaften fand es früher seinen Einsatz im Schiffsbau und wird auch heute noch gerne im Fassbau verwendet. Das Holz ähnelt in der Farbe sowie Maserung der Eiche. Der goldbraune Farbton der Edelkastanie strahlt pure Wohnlichkeit aus“, sagt Andreas Decker, Geschäftsführer des Unternehmens sowie Gründungsmitglied der IPM.

Die besondere Widerstandsfähigkeit dieses Holzes sowie die nachhaltige Produktion sorgen für langlebige sowie zeitlos schöne Möbel. „Vom Lowboard bis hin zur Vitrine: Handwerkliches Können gepaart mit der Eigenschaft ein gesundes Raumklima zu schaffen, sorgt für ein Wohlfühlwohnen mit den natürlichen Möbeln“, so Decker. Die Kombination von Glas- und Holzelementen sowie indirekter LED-Beleuchtung setzt nicht nur das Holz besonders in Szene, sondern verleiht dem Ganzen einen wohlig-warmen Charakter für den Betrachter. „Die Edelkastanie von Kulma bringt nicht nur

die Natur in heimische Wohnlandschaften, sondern bietet zudem viel Stauraum, beste regionale Verarbeitung und eine klimaneutrale Herstellung, was durch das RAL-Gütesiegel der Deutschen Gütergemeinschaft Möbel (DGM) bekräftigt wird“, ergänzt Decker. Der Möbelhersteller erfüllt mit handwerklicher Präzision auch maßgeschneiderte Einrichtungslösungen für alle Wohnbereiche und schafft mit einem zeitlosen Design langlebige Produkte, die später zu Klassikern werden könnten. Das Holz der Edelkastanie stammt, wie die bereits verwendeten Hölzer des Massivholzspezialisten, aus nachhaltiger sowie PEFC-zertifizierter Forstwirtschaft und bietet Möbelkäufern damit ebenso die versprochene CO₂-Neutralität. (IPM/RS)

Bild 1: Der goldbraune Farbton der Edelkastanie strahlt pure Wohnlichkeit aus. Foto: IPM/Möbelwerke A. Decker

Bild 2: Vom Lowboard bis hin zur Vitrine: Handwerkliches Können lässt natürliche Möbel für ein gesundes Raumklima zum Wohlfühlen entstehen. Foto: IPM/Möbelwerke A. Decker

Bild 3: In Kombination mit Glas- und Holzelementen sowie indirekter LED-Beleuchtung wird das Holz besonders gut in Szene gesetzt. Foto: IPM/Möbelwerke A. Decker

Mehr Informationen über Massivholzmöbel gibt es unter www.pro-massivholz.de.

17. Januar 2024